



■ UNIVERSIDAD DE SALAMANCA Y CSIC

La nueva sede del Instituto de Biología Funcional y Genómica se presenta el próximo martes

L.G.

La Universidad de Salamanca inaugurará el próximo martes la nueva sede del Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG), de titularidad conjunta con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). El rector, Daniel Hernández Ruipérez, la secretaria de Estado de Investigación, Carmen Vela, y el presidente del CSIC, Emilio Lora-Tamayo, presidirán el acto.

Con este nuevo edificio,

la institución académica confía en consolidarse como un referente en la investigación desarrollada en las áreas de biología molecular y celular. Los estudios de biología molecular y celular del IBFG permiten comprender aspectos básicos de la célula, tales como el crecimiento, división y diferenciación, la polaridad y forma de las células, la organización y dinámica del genoma, la biosíntesis de proteínas y el metabolismo.